
平成 29 年度 認知症ケアに係る医療連携体制整備事業 

 

 

研修会参加者数 61名 アンケート回答者 43 名 回収率 70％  

 

Q４.今日の研修で気付いたり、考えが変わった事はありますか？ 

・情報共有書の活用。 

・各地で認知症カフェが開催されているが、近所であり、都合がつけば参加してみたい。 

・各施設の取組みがわかってよかった。 

・認知症カフェを開催していますが、他の施設の取組みなどをなかなか知る機会がなかったので大変良かったです。 

参考になる事たくさんありました。 

・地域で暮らす大切さ、近所の人と話す事が少ない。自分の町内でどう活かせるか考えていこうと思う。 

・グループホームの取組みを知る事ができてよかった。 

・新見版情報共有書を使用していきたいと思います。 

・認知症の方のためのサービス事業所が多くある事。 

・認知症カフェ、認知症デイなどの内容を知る事ができて、とても参考になりました。 

・認知症カフェについていろいろと知れてよかった。一度行ってみたいと思います。 

・認知症カフェの取組みなど、地域の力が必要だということ。 

・行政放送を見る時間帯についての意見が参考になりました。今日の内容には直接関係ありませんが。 

・認知症への早期発見が大切だと思いました。 

・地域力（人）も必要です。 

参加者内訳
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平成 29 年度 認知症ケアに係る医療連携体制整備事業 

・地域を巻き込んだというところがすばらしいと思った。 

・グループホームやデイサービスでの活動について、具体的に知らない事が多かったのですが、実際の活動場面を知

ってよりイメージしやすくなりました。病院から退院された患者さんの利用場所としての価値等、理解する事につな

がりました。 

 

Q５．より具体的な取り組みとしていくためには何が必要だと思いますか？ 

・認知症は個々様々で生活状況も私たちの思いに合わせるのは不可能です。その人その人に合わせた声かけ、支援を

日々考えながらの提供に 1 時間ではかなり無理があると思います。支援を希望される方は増加する一方で、ヘルパー

等は 70歳を超えても無理をしている現状を考えてほしい。 

・軽い症状、重い症状などレベルによって違うもの。軽度の相談から、病院、カフェの利用など。相談すすめるもの。

認知症になっても大丈夫。生活できるなど。２～３パターン作ってもいいと思います。 

・現在行っている認知症カフェに関しても本日参加した方が知らない事が多い。上記を上手に広報する事が大切かと。

また、共有書の使用の問題点、修繕点があれば教えてほしいです。→現在の書式で受け取り手がどのように思っている

か？ 

・新見市は高血圧、糖尿病の方が多く、それは認知症の発症・悪化をさせている要因の一つになっていると考えられま

す。そのため、まず、高血圧、糖尿病を含めた生活習慣病を予防する事が大事で、予防するには健診を受ける事が大切

だと思います。ですが、健診の受診率が低い現状なので、健診の受診率をあげることが重要だと思います。 

・サービスを行う日々で認知症の方とのやりとりに頭を抱えております。日常生活が日常的に行えていません。難し

いです。 

・皆で協力して取り組む事の大切さ。興味をもつこと。 

・声かけの大切さ。 

・地域で見守る。みんなで支えていく。 

・異業種の方を巻き込んだ取組みがあり、入所者の方の明るい顔が見受けられます。職員の方が優しく接してくださ

っていることに感動しています。 

・早期の対応について、認知症でない時から地域の人、場所に慣れていくことや、地域での取組みが必要だと思いま

す。 

・病院で入院時とかに、普段の認知症ケアとか、混乱した時はどのように対応しているとかも医療スタッフへ伝えて

もらうといろいろスムーズかも。 

・地域に向けての認知症ケアパスの講義等あるといい。 

・放送を見てみたいと思います。 

・相談窓口を知らせてあげること。 

・認知症カフェについてもどこでやっている。どんなことなどをもっと知ってもらったらいいのでは？ 

 

Q６．講義の内容や、会議の企画・運営に対するご意見（グループワークの方法など）があればお書き下さい。 

・カフェの内容が具体的に分かりよかったです。 

・毎回良い会に成長していて、勉強になっています。これからもよろしくお願いします。 

・グループワークの内容が具体的な検討でよかった。 

・グループワークの時間が少し短いと思いました。グループワークが毎回なくても勉強になると思います。 

・実際どのような取組みをされているのか。写真等を利用し、わかりやすく説明してくださりよかったです。一生懸命

取り組まれていることがわかりました。是非利用したいと思いました。 

・グループワークが苦手だったけど、皆さんと顔を合わせる回数が増えて慣れてきました。 

・久々に参加しました。以前は KJ法だったけど、今回みたく直接ボード記入のほうがより意見が活発に出せたように

思う。 

・認知症の方が家から出られる、普通の生活が出来ればいいです。 

・たまには発表なしにする。 

 

 

※同じ内容のご意見はまとめて掲載させて頂きました。 


